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ATA Nº 581 

Aos oito dias do mês de Junho do ano de dois mil e dezesseis, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio 

do Centro Cultural, em realização de sua Oitava Sessão Ordinária, Quarta Sessão Legislativa e Sexta 

Legislatura, sob a Presidência da Vereadora Fabiola Castoldi Begnini. E a convite da Presidenta Secretariada 

pelo Vereador Nadir Barivieira, conforme o Regimento Interno permite,  e vice-secretária Sandra Helena 

Gauer, contou com a presença das vereadoras Adriane Zambiasi Gerevini, Marcia Regina Balista, Ivanete 

Fatima Garbossa Castoldi e os vereadores Clovis Batistella, Everaldo Luiz Zambiasi e Roberto Ongaratto. A 

Senhora Presidenta declarou aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária e solicitou ao Diretor da 

Câmara que efetuasse a leitura da matéria, que constou dos seguintes documentos: - ATA N° 580. MOÇÃO 

DE REPUDIO DA VEREADORA SANDRA HELENA GAUER À COORDENADORA DA 39ª COORDENADORIA 

REGIONAL DE EDUCAÇÃO. REQUERIMENTO 09/2016. SANDRA HELENA GAUER, VEREADORA DESTA CASA, 

SOLICITA PARA QUE SEJA EXPRESSO EM NOME DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE BARRA 

FUNDA, UMA MOÇÃO DE REPÚDIO À COORDENADORA REGIONAL DE EDUCAÇÃO DE CARAZINHO, PELA 

FORMA AUTORITÁRIA COMO EXERCEU SUA ATIVIDADE ENQUANTO AUTORIDADE EDUCACIONAL, 

QUANDO DA INSPEÇÃO REALIZADA NA ESCOLA ESTADUAL DE EDUCAÇÃO BÁSICA ANTONIO JOÃO 

ZANDONÁ. MOÇÃO DE PESAR N° 10/2016. AOS FAMILIARES DE DORVALINO FAVRETTO. MOÇÃO DE PESAR 

N° 11/2016. AOS FAMILIARES DE LEONORA ESTELA BENEDETI CASTOLDI. OFICIO DO GRÊMIO ESTUDANDIL 

DA ESCOLA ESTADUAL. OFICIO DO CTG REPONTE DA TRADIÇÃO. Presidenta passou ao Grande Expediente. 

O primeiro vereador inscrito foi a vereadora Marcia Regina Balista. Inicialmente lembrou que no dia 07 de 

Junho no Bairro Aparecida houve a reunião para iniciar o Projeto Minha Propriedade Meu Paraíso, projeto 

este de iniciativa da EMATER/Ascar de Barra Funda. O conhecimento é como um jardim, se não for cultivado 

não pode ser colhido, afirmou a Edil. Parabenizou a Escola Municipal pela bela festa junina organizada no dia 

03 de Junho, que apesar do frio toda a família escolar estava presente.  Destacou  e parabenizou as limpezas 

nas ruas da cidade, na qual a Secretaria de Obras está dando uma atenção especial. A segunda vereadora 

inscrita foi a vereadora Sandra Helena Gauer. Inicialmente fez uma breve explicação sobre sua Moção de 

Repúdio à Coordenadora da 39° Coordenadoria da Educação e sobre o requerimento que fez para que a 

Câmara envie também uma Moção de Repúdio. Salientou que sua Moção de Repúdio se deu pelo fato 

extremamente negativo ocorrido. Ressaltou que é necessário pensar de forma mais ampla o significado de 

tal atitude da coordenadora. Podemos achar que é pouca coisa. Alguém chegar ali e mandar parar tudo, e ter 

um tratamento nada amistoso com os seus pares, afirmou a Edil. Salientou que quem sabe o conceito de 

Democracia, sabe que essas atitudes são reprováveis. Afirmou que sempre teve um respeito pelos 

trabalhadores do país, mas que foi conquistado pelo povo na rua. Destacou que pessoas que lutam por 

direitos, não pensam em si próprio, mas no coletivo. Lutar, colocar a cara, ficar doente, faz parte. Tenho 

certeza que vocês aprenderam muito mais fazendo a ocupação, mesmo que por alguns dias. Lembrou que o 

sentido da vida de cada um, é a sua ação, pois de acordo com a Edil, até hoje nunca um líder exemplar do 

mundo foi covarde, ou seja, teve coragem para lutar pelos ideais que defendia. Se os alunos do Ensino Médio 

do Brasil estão fazendo ocupação, é por que viram a força que têm, afirmou a Edil. Reportou-se sobre uma 

fala de Ivan Dourado e lembrou que a Escola pública é uma das poucas maneiras que os pobres têm para 
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ascender socialmente. Não podemos admitir que professores iguais a nós, venham aqui na nossa escola, na 

nossa história, na nossa gente e fazer o que fez, afirmou a Edil. Destacou que atrás dessa coordenadora está 

outro poder muito mias forte e está associado a questão econômica,  e que a privatização do ensino público.  

Lembrou que seu conceito de greve mudou, até por que está em uma condição que não pode, aposentada.  

Ressaltou que toda a conquista é tida com muito suor e que a luta não deve ser pensando no momento 

apenas, mas sim para as futuras gerações. Desafiou os colegas vereadores, se os mesmos terão a coragem de 

fazer a Moção de Repúdio. Não havendo oradores a se pronunciar passou a ordem do dia. EM DISCUSSÃO: 

ATA N° 580. EM VOTAÇÃO: A ATA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. Os demais documentos e 

ofícios serão encaminhados aos órgãos competentes. Não havendo mais matérias para apreciar e aprovar 

passou às explicações pessoais. O primeiro vereador inscrito foi o vereador Roberto Ongaratto. Inicialmente 

lembrou que no Brasil hoje em dia, nada mais é conquistado se não através de protestos.  Em relação ao 

Oficio dos alunos da Escola Estadual solicitando apoio aos vereadores para que seja cedido transporte 

escolar para a recuperação dos dias letivos, afirmou que a Bancada do PDT e a Administração Municipal irá 

atender essa solicitação. Até hoje em nosso município, enquanto teve aula, o transporte escolar foi feito, e 

não vai ser agora que vai acontecer isso, afirmou o Edil. Destacou que sempre foi favorável a greve dos 

alunos, mas lamenta que muitos pais, alunos e até funcionários da escola sejam contra a referida greve.  

Mostrou-se triste pela situação que viu na escola estadual em determinada noite, já que sempre foi um 

lutador pelas classes mais humilde da comunidade. Não é por que não vou mais ser candidato que vou deixar 

de lutar por vocês, estarei sempre do lado de vocês no que precisarem, afirmou o Edil. Lembrou que o mais 

importante é o trabalho para o desenvolvimento do município. Em relação a Moção de Repúdio da colega 

Sandra destacou que não é contra nem a favor, pois antes precisa-se averiguar para ver o que realmente 

aconteceu. Ressaltou que segundo informações a coordenadoria está passando por todas as escolas e então 

é necessário saber o que ocorreu aqui na Escola Zandoná. É a mesma coisa quando um vereador vai até a 

Prefeitura e solicita para ver como está determinada área, é a sua função, assim como a coordenadoria, 

afirmou o Edil. Deixou claro que não é contra e nem a favor do que aconteceu, mas que é necessário ver o 

que realmente ocorreu.  Colocou-se mais uma vez a disposição de toda comunidade barra-fundense e 

lembrou que a Casa Legislativa é de toda a população de Barra Funda e sempre que alguém precisar e for de 

alcance dos vereadores, deve vir até a ela.  A segunda vereadora inscrita foi a vereadora Sandra Helena 

Gauer.  Reportou-se ao pronunciamento do colega Roberto e destacou que existe uma diferença entre 

inspeção e visita. Questionou a rapidez da vinda da coordenadoria até a escola estadual, já que faz mais de 

20 anos que escola luta pelo ginásio de esportes. O que indigna é isso, que quando é para sacrificar usa-se a 

autoridade e quando é para fazer valer um direito a gente demora, afirmou a Edil. Destacou que é difícil a 

conquista de um direito, mas que para perder é muito rápido.  Em relação ao transporte escolar, lembrou 

que está na lei de diretrizes e bases, o direito ao transporte escolar para a educação básica, educação 

infantil, ensino fundamental e ensino médio. Salientou que toda a crítica é bem vinda e no debate que 

ocorre o avanço nas relações democráticas. Convidou à todos para a Domingueira do Grupo Fonte de Vida no 

dia 12 de Junho no Ginásio Municipal de Barra Funda. Finalizou informando que esteve participando da 

Audiência Pública sobre o dinheiro que usado na saúde de Barra Funda. O terceiro vereador inscrito foi o 

vereador Nadir Barivieira. Inicialmente lembrou que no último dia 03 de Junho esteve participando da Festa 

Junina da Escola Municipal, e parabenizou os alunos, professores, funcionários e toda a comunidade escolar 

pela belíssima festa.  Convidou à todos para a festa junina da Escola Estadual que será realizado dia 17 de 

Junho.  Destacou que esteve participando do lançamento oficial do Espetaculo Tum Tum que será realizado 

no mês de Agosto de 2016, e ressaltou que será mais uma vez um sucesso, pois segundo informações o Edil 

informou que no primeiro dia de inscrição já teve mais de 3.000 alunos inscritos.  Em relação a greve dos 
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estudantes e professores salientou que é necessário sempre lutar até o dia em que seja conquistada a 

educação prometida para a população, de qualidade e pública. Quem disse que por ser pública a escola não 

pode ser de qualidade? Questionou o Edil. Lembrou que a quadra esportiva da Escola Zandoná foi construída 

por ele e por demais moradores de Barra Funda e lamenta que até hoje em nada tenha sido melhorada a 

mesma.  Fez um breve comentário sobre os altos impostos pagos pela população brasileira e lembrou que na 

maioria das vezes esses impostos não são revertidos em benefícios a população brasileira.  Destacou que é 

necessário a luta pelos direitos e lembrou que o mesmo já participou de greves que acarretaram em até 

mortes de grevistas que estavam com ele, mas que mesmo assim não desistiram das reivindicações a qual 

lutavam.  Não parem, professores fazem uma reivindicação, vocês fazem outra, afirmou o Edil aos 

estudantes. Em relação ao transporte escolar para recuperar os dias de paralisação o mesmo acredita que irá 

ter, pois sempre teve destacou o Edil, além de lembrar que apesar da escola ser estadual os alunos são 

cidadãos barra-fundense e possuem os mesmos direitos. Em relação a Moção de Repúdio à coordenadora 

afirmou que é necessário se informar sobre o caso para tomar uma decisão justa, e colocou-se a disposição 

dos alunos sempre que for necessário.  A presidenta Fabiola Castoldi Begnini solicitou ao colega Everaldo 

para que assuma os trabalho para que a mesma possa se pronunciar. Inicialmente parabenizou a Escola 

Municipal Barra Funda pela belíssima Festa Junina que promoveu no último dia 03 de Junho, onde teve o 

envolvimento de professores, funcionários, pais e toda comunidade escolar. Lembrou que esteve 

participando do lançamento oficial do Espetaculo Tum Tum. Esse Espetaculo nos envolve, nos emociona e 

nos enche de orgulho. Orgulho por fazer parte de um município no qual seus gestores investem e incentivam 

ações culturais. Município que conta com jovens talentos, no qual cada um a seu modo nos emociona, 

fazendo com que todos possam refletir sobre temas tão atuais e pertinentes por meio da arte, afirmou a 

Presidenta. Destacou que pode-se afirmar que Barra Funda hoje é um polo cultural, pois trazer para o 

município, mais de 12.000 pessoas no ano de 2015 para assistir um espetáculo de forma gratuita, não é 

tarefa fácil, conclui a Edil. Parabenizou à toda comunidade barra-fundense por abraçar juntamente com a 

Administração Municipal esta iniciativa. Reforçou que está disponível para os vereadores e população em 

geral na secretaria da Casa, o Processo das Contas do Executivo Municipal referente ao exercício de 2011 e 

será dado procedimento legal conforme o Regimento Interno. Não havendo oradores a se manifestar, a 

Senhora Presidenta agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será 

realizada no dia 22 de Junho de 2016, às 18 horas e 30min.  


